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1月24日晚，合肥天鹅湖大酒店内华灯

璀璨、宾朋满座，一片欢声笑语，伊心伊意，

携手共赢——华邦伊赛特2011新春客户答

谢会在这里隆重举行。近200家入驻伊赛

特的国际国内一线家居品牌商户代表欢聚

一堂，共同分享一年来的荣耀和成绩，展望

2011美好未来。会上，华邦集团总裁汪晓路

先生、合肥伊赛特商业管理公司总经理果

亮先生发表了精彩致辞。

会上，华邦集团总裁汪晓路先生对2010

年伊赛特所取得的成绩给予了充分的肯定，

对各位商户及合作客户的大力支持表示感

谢，他说，2010对伊赛特来说是不平凡的一

年，也是轰轰烈烈的一年。作为华邦集团的

第一个商业项目，伊赛特在短短的一年内取

得了跨越式发展，实现了当年招商、当年竣

工、当年运营的奇迹，不仅赢得了合肥家居

市场的良好口碑，还向合肥市民诠释了全新

的时尚家居理念。2011年，华邦集团将一如

既往的支持伊赛特的发展，为各位伊赛特的

商户们提供更多的支持和服务。

合肥伊赛特总经理果亮先生对一年来与

伊赛特的各位商户伙伴的积极配合和鼎力相

助表示最诚挚的感谢，他说，2010年，伊赛特

从无到有，从默默无闻到众人皆知，从一无所

有到近200家国际、国内一线品牌正式入驻，

品牌效应迅速扩大；10月23日恢弘开业，两天

实现销售额过3千万，不仅创合肥同类商场之

最，在国内同业中也几乎罕见；开业2个多月，

日均客流量、成交转换率和销售额稳中有升，

这一切成绩的背后是各位商户伙伴的坚定支

持。他表示在新的一年，华邦伊赛特家居汇

将与各位品牌经销商朋友及各合作伙伴携

手，一心一意，同舟共济，共同把伊赛特做成

一个合肥乃至安徽主题家居购物中心的标

杆！

随后，宴会现场表演了丰富多彩的节

目，活色生香的沙画演绎，雍容典雅的民乐

四重奏“茉莉花”，精彩绝伦的魔术和美轮

美奂的花碟表演让在场嘉宾应接不暇，宴

会现场载歌载舞，一片欢声笑语，其乐融

融。现场的抽奖环节更是将本次盛会推向

最高潮，在阵阵欢声笑语中，2011年华邦伊

赛特新年客户答谢会圆满结束。

伊心伊意 盛宴同辉

华邦伊赛特2011新春客户答谢会隆重召开

华为起诉摩托罗拉
防止机密资料外流

星报综合消息 华为本周一起诉摩

托罗拉，要求阻止诺基亚西门子收购摩

托罗拉无线网络部门，该收购交易金额

达12亿美元。华为要求法院推迟收购

案，待知识产权纠纷解决后才批准。摩

托罗拉发言人尼古拉斯则表示，该诉讼

“没有根据”，摩托罗拉将继续与诺西就

该笔收购展开合作。

摩托罗拉和华为早在2000年就开

始了广泛的合作，摩托罗拉以自有品牌

向客户转售华为无线网络产品。华为担

心，如果诺西通过此番收购获得其知识

产权和商业秘密，将会给华为带来不可

挽回的损失。由于摩托罗拉未能通过合

理措施保证这些信息的安全，华为不得

不采用法律手段来保护自身权益。

人大附中校长称
奥数不是“反革命”

据《中国青年报》报道 当奥数成为过

街老鼠人人喊打的时候，中国人民大学附

属中学上周六召开教育实践报告会，校长

刘彭芝在会上喊出了“奥数不是反革命”。

刘彭芝认为，由于家长望子成龙、一

些培训机构漫天要价，加重了学生负担，

以致现在奥数被严重妖魔化了。但是数

学是鉴别超常儿童的重要参照，奥数对

这部分儿童的智力开发是有好处的。

据新华社电 广东汕尾市“史上最牛

烟草局长”陈文铸被曝光涉嫌多项腐败，引

起社会强烈反响。记者进一步调查发现，

这个局长掌管的烟草局尽管所在地区经济

并不发达，一个月招待费却高达200多万

元，就连本单位食堂一天的招待费也达到

惊人的13万元。

位于汕尾市城区的海珍酒楼，是汕尾

市烟草局的“吃喝基地”之一。该酒楼前台

服务人员告诉记者，该局领导几乎天天来

吃饭，通常在豪华包厢，如果哪天他们到时

间没来，我们就要打电话去问“是否保留包

厢”。即使远在大约50公里之外，号称“粤

东顶级豪华消费场所”的陆丰市大鑫酒家，

也不例外地成为汕尾市烟草局的“外地饭

堂”。5个月时间里，该局本部人员在这里

吃喝60多次，消费金额近100万元。一些

知情群众说，汕尾市烟草局是这儿有名的

“吃喝大户”。

据汕尾市烟草局 2010 年“业务与财

务公开”显示，当年3月份该局业务招待

费达 206 万元，4 月份达 196.42 万元。仅

仅是2010年，1万元以上的“大额招待”至

少有400次以上，全年平均每天吃喝1次

多，最高的一次消费达8万多元。

在汕尾市烟草局，就连外人看来油

水甚少的单位食堂“厨房接待”，也充满

“玄机”：花费竟比外面高档酒楼还高得

离谱，每次费用三四万元，屡见不鲜，曾

经一天吃掉13万多元。

据中新社电 大陆“首善”、企业家陈

光标赴台捐赠善款案，台当局“内政部”25

日下午召开联审会决定准许陈光标赴台。

陈光标此前曾表示，此行赴台将捐出5亿元

新台币在春节前为台湾低收入户及弱势族

群寒冬送暖。邀访单位大中两岸连锁经营

协会昨日已经向台当局“移民署”申请修改

陈光标的活动内容。其中有关捐款事宜，

已改为由台湾本地的慈善团体代为发放，

而不是由大陆企业家直接把钱发给民众。

对于陈光标赴台行善，国民党“立委”

吴育升首先肯定其对台湾的善心，同时也

希望陈光标的行善风格可以更“入境随俗”

一些。吴育升表示，有些领取救济金的弱

势民众不希望曝光，行善的表达方式也不

见得要把这些弱势团体的人叫到现场去，

像在发奖状一样，一个一个上台、一个一个

发1万块钱，因为毕竟有些人不在乎，有些

人很在乎。民进党“立委”黄淑英也认为，

当面发放捐款的方式可能会伤害弱势族群

的自尊心。

据报道，陈光标申请核准的行程包括

26日上午抵台、下午参加有机园生物科技

股份有限公司的餐会；27日参观台北故宫

博物院、有机园台北市北投和八德门市、新

竹县府“两岸心、关怀情”活动。28日参加

有机园台中总公司合作投资说明会、有机

园台中公司和工厂；29日参加南投县府

“两岸心、关怀情”活动、台北市圆山饭店

“两岸心、关怀情”活动。30日参加花莲县

政府“两岸心、关怀情”活动；31日到台北市

参观花博、信义商圈、台北101大楼；2月1

日离开台湾。

2009年 1月的一天，河南省武警总队

出现在郑尧高速下汤段，将时军锋的两辆

车、连司机全部带走。时银锋说，车子被扣

后，他们以为部队正在处理此事。

时军锋在后来接受采访时这样解释，

他们的“军车”为什么会被举报，因为，下汤

收费站的副站长李占峰也有大货车在搞运

输，但因为不如“军牌车”效益好，所以眼

红，他曾向时军锋提出也给弄一个“军牌”

的想法，被时拒绝，因此心生报复之意。时

家人还表示，他们手里掌握着部分录音材

料，能够证明李占峰曾经与时军锋熟识并

有交往。

李占峰现在已经是鲁山收费站站长。

他否定了时军锋的说法，并告诉记者，他之

所以举报，是因为根据以往经验，部队的土

建工程一般都会在半年内结束，而时家兄

弟的车到2008年年底还在拉沙，于是收费

站对这两辆“军车”的真实身份产生了怀

疑。2009年 12月 18日，作为车辆的管理

者，时建锋被鲁山公安局逮捕。

时建锋被判无期后，时军锋四处活

动，花费了近百万，仍未能将哥哥从狱中

“捞出”，最终在舆论压力下投案自首。

“假军牌”为何败露？

揭秘“最牛烟草局长”的天价吃喝账

一个月招待费高达200多万元

“军牌车”偷逃368万元高速费再起波澜，嫌犯时军锋称——

“过路费案”系遭收费站长报复

陈光标赴台捐款方式被迫修改
不再当面发钱，台当局昨召开联审会获准

时军锋，河南农民，39岁，时家排

行老三。今年1月，时家两兄弟的命

运，经历了过山车似的变化。时建锋

涉嫌利用“军牌车”偷逃368万元高速

费，被判无期后，于 1 月 13 日突然翻

供，声称为弟弟代罪；逃亡的弟弟突

然自首，致使案情发生重大变化。弟

弟时军锋接受采访时称，系遭收费站

长报复导致案发。 据《新京报》

2008年，时家发生了一件大事：多了

两辆“军牌车”。时军锋从万里汽车厂定制

了两辆军绿色的斯太尔重型载货汽车，专

门为配合挂“军牌”在高速上运输沙子。从

鲁山县到祁王村还可以走这样一条道路，

在下汤收费站上郑尧高速，行驶110公里后

从长葛西转入无梁镇。

时军锋用“军牌车”运沙则是为了免交

过路费。大哥时银锋说，在郏县那片，常有

人用挂着“军牌”的车跑运输。两年前，家住

在大马路边上几乎每天都能看到挂着“军

牌”的大货车从门前开过，车上载满沙土和

石子。祁王村运沙土的司机也证实了时银

锋的说法，他们说，有些人随便花上两三百

元，就能弄到一个假的军用车牌。

曾担任下汤收费站副站长的李占峰

说，2008年5月的一天，一个自称是部队上

名叫李金良的人来到下汤收费站，说是许

昌地区他所在的部队正在搞土建工程，需

要有两辆军车在下汤收费站经过并且免通

行费。此后，两块已经申请了免收通行费

的“军牌”挂在时家的两辆大货车上。在8

个月间，两车在长葛西收费站通行1172次，

逃费343.37万元；在下汤收费站通行1179

次，逃费23.14万元。

在村里人看来，时家兄弟用“军牌”车跑

高速，是想走捷径，赚得更快，赚得更多。

“假军车”成致富捷径
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时军锋投案自首


